

## Netzwerk für E-Mobilität

**[01.02.2016] Gemeinsam mit Partnern will das Bayernwerk der Elektromobilität in bayerischen Kommunen zum Durchbruch verhelfen.**

Der Verteilnetzbetreiber Bayernwerk kooperiert mit dem Unternehmen Belectric Drive und dem Carsharing-Anbieter E-Wald, um die Elektromobilität in Bayerns Kommunen voran zu bringen. Wie die Partner mitteilen, soll mit dem E-Mobilitätsnetzwerk die Entwicklung von Energienetzen und der Ausbau der Ladeinfrastruktur besser in Einklang gebracht werden. Bayernwerk-Chef Reimund Gotzel sagt: „Unser gemeinsames Netzwerk bietet vor allem für Kommunen interessante Perspektiven für die Energiewende vor Ort. Bayerns Kommunen haben eine Schlüsselrolle bei der Umsetzung moderner Mobilitätskonzepte.“ Vor Ort gelte es, die Bürger für E-Mobilität zu gewinnen.“ Belectric-Drive-Geschäftsführer Sebastian Bachmann weist darauf hin, dass der ökologische Vorteil der E-Mobilität vor allem im Zusammenspiel mit Photovoltaik zur Geltung komme. „Solare Mobilität können wir sauber und sinnvoll realisieren, wenn wir den tagsüber erzeugten Sonnenstrom über eine intelligente Ladeinfrastruktur in die Elektrofahrzeuge bringen. Diese intelligenten Ladesysteme ermöglichen auch die intuitive Freischaltung, Steuerung und Abrechnung“, sagt Bachmann. Die Zusammenarbeit mit einem Energienetzbetreiber könne die Umsetzung kommunaler E-Mobilitätskonzepte erheblich beschleunigen. „Gemeinsam mit dem Bayernwerk können wir nun auch die technischen Gesamtzusammenhänge künftiger Energiesysteme verdeutlichen. Das wird dazu beitragen, intelligente Netze und smarte Lösungen nahtlos mit E-Mobilität in Einklang bringen“, erklärt der Chef von Belectric Drive.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Belectric,